



Schweizer
Paraplegiker
Stiftung

Fondation
suisse pour
paraplégiques

Fondazione
svizzera per
paraplegici

Swiss
Paraplegics
Foundation

MEDIENMITTEILUNG

Die Stiftung erhält einen politischen Beirat

Nottwil, 6. Februar 2019 – Die Schweizer Paraplegiker-Stiftung engagiert sich auch auf politischer Ebene für die Interessen von querschnittgelähmten Menschen. Um den regelmässigen Austausch mit der Politik zu fördern, hat die Schweizer Paraplegiker-Stiftung jetzt einen politischen Beirat gebildet. Dieser besteht aus Bundesparlamentariern, die sich sozial- und gesundheitspolitisch engagieren.

Die Schweizer Paraplegiker-Stiftung ist ein weltweit wohl einzigartiges Solidarwerk zu Gunsten querschnittgelähmter Menschen. Basis für ihre Tätigkeit bildet die Vision der ganzheitlichen Rehabilitation von Para- und Tetraplegikern – dies mit dem Ziel, den Betroffenen ein selbstbestimmtes und möglichst autonomes Leben zu ermöglichen.

Für diese Vision braucht es – neben dem Leistungsnetz der Schweizer Paraplegiker-Stiftung und ihren Aktivitäten – angemessene gesetzliche Rahmenbedingungen im Sozial- und Gesundheitsbereich. Deshalb sucht die Schweizer Paraplegiker-Stiftung seit jeher aktiv den Dialog mit Politikern in der ganzen Schweiz. Um den regelmässigen Austausch zu fördern, hat die Schweizer Paraplegiker-Stiftung nun einen politischen Beirat gebildet.

Nationalrätin Andrea Gmür leitet Gremium

Verschiedene Bundesparlamentarier aus praktisch sämtlichen Parteien und verschiedenen Landesteilen sind Mitglied des neuen Beirats. Die Mitgliedschaft ist jedoch mit keinerlei Verpflichtungen verbunden. Das Gremium soll einen Austausch mit der Führung der Schweizer Paraplegiker-Stiftung pflegen, jährlich rund ein- bis zweimal tagen und sozialpolitische Themen mit Bezug zu querschnittgelähmten Menschen diskutieren respektive Lösungen andeuten, wie die Rahmenbedingungen für Menschen mit Querschnittlähmungen auf politischer Ebene weiterentwickelt werden können.

Der neukonstituierte politische Beirat hat sich am Mittwoch, 30. Januar 2019, zum ersten Mal zu einem Austausch getroffen. Als Präsidentin hat sich die Luzerner CVP-Nationalrätin Andrea Gmür, Verwaltungsrätin der Schweizer Paraplegiker-Forschung, zur Verfügung gestellt.

Anhang

Im Anhang finden Sie eine Liste mit sämtlichen Mitgliedern des politischen Beirats.

Weitere Informationen

Stefanie Schlüter, Leiterin Public Relations Schweizer Paraplegiker-Stiftung, Nottwil
Telefon 041 939 61 15, stefanie.schluter@paraplegie.ch, www.paraplegie.ch.

Die Schweizer Paraplegiker Stiftung

Die Schweizer Paraplegiker-Stiftung (SPS) gehört zu den grössten gemeinnützigen Solidarwerken unseres Landes. Die Schweizer Paraplegiker-Gruppe umfasst ein integrales Leistungsnetz für Querschnittgelähmte. Die Verknüpfung lückenloser Dienstleistungen von der Unfallstelle über die medizinische Versorgung, Rehabilitation bis zur lebenslangen Begleitung und Beratung ist einzigartig. 1,8 Mio. Personen sichern mit ihrer Zugehörigkeit zur Gönner-Vereinigung der Schweizer Paraplegiker-Stiftung eine tragfähige finanzielle Basis für die Tätigkeit dieses Solidarwerks. Rund 1750 Mitarbeitende setzen sich täglich für die Erfüllung ihrer anspruchsvollen Aufgaben ein. Die SPS wurde 1975 von Dr. med. Guido A. Zäch gegründet. Mehr Infos gibt es unter www.paraplegie.ch.